



SOBREMESA

Lourdes Mendoza

Opine usted:
lumendoza@cloud.com
X @lumenndo

Vean cómo, quiénes y cuánto cobran en Pemex



ESPECIAL

Pemex cerró el tercer trimestre de 2025 con una pérdida neta de 61 mil 250 mdp y una deuda superior a los 100 mil mdd. A pesar de los apoyos gubernamentales de 41 mil mdd, la empresa enfrenta caídas en producción y presiones financieras, reportando pérdidas netas también para el Estado en 2025.

Para diciembre de 2025, entre Pemex y sus todas sus empresas filiales tenían registrados 157 mil 370 empleados. La nómina mensual, sólo por sueldos, asciende a 9,446,934,829.69 pesos de acuerdo con el portal Nómica Transparente, gestionado por la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.

	Empleados	Sueldo bruto mensual
Exploración y Producción	36,150	\$2,373,428,845.61
Logística	28,424	\$1,588,967,560.84
Pemex Corporativo	45,366	\$2,762,907,637.24
Transformación Industrial	47,430	\$2,721,630,746.00
157,370	99,446,934,829.69	

CAFÉ BIEN CARGADO

El huachicol se volvió costumbre: por tierra, por mar y hasta por aire. Los oleoductos y puertos son el paraíso de los carteles, de los directivos, sindicatos creativos, empresas fantasma y miembros de las Fuerzas Armadas, especialmente la Marina.

Y así la presidenta presume –bueno, presume– que el petróleo que enviaban a Cuba era parte del humanismo cuatrotro por excelencia.

PIQUETE PARA SU CAFÉ

Me eché un clavado para analizar el gasto y –agárrense–, pues, lo menos que me encontré fueron serias inconsistencias en la plataforma, las cuales parecen deberse a impericia, ineptitud ooooooo a que posiblemente algunos trabajadores reciben más de un sueldo. ¡Así como lo están leyendo!

Aquí la prueba, omitiré su nombre, pero este trabajador con puesto de marinero amarrador apareció nueve veces en los registros de Pemex Logística.

Y no se trata de un homónimo, pues déjenme decirles que busqué en el portal de Declaranet, también bajo la supervisión de Raquel Buenrostro, y ahí sólo aparece una persona con ese nombre, la cual coincide con el puesto y la institución.

Reza el refrán: “piensa mal y atinarás”. Con esta prueba, podemos asegurar que



alguien está utilizando el sistema **Nómica Transparente** para hacer pagos a personas inexistentes o, peor aún, para desviar fondos. ¿Les suena descabellada esta idea?

Triple fuerte a pico de botella. Al tomar en cuenta las cuatro nóminas de Pemex al 30 de noviembre de 2025 aparecen 23 mil 564 trabajadores con duplicidades, que representan una nómina de 2,725,199,377.03 mensuales. Sin palabras. Secretaría Buenrostro, ¿qué pasó?

NO SOY MARINERO, SOY CAPITÁN

Otro renglón relevante dentro de la estructura de Pemex es la notable cantidad de mandos superiores que perciben sueldos cercanos a los 191 mil 846.00 pesos brutos mensuales, cifras que prácticamente igualan el sueldo de la presidenta y que son considerablemente superiores al promedio del resto de la burocracia nacional. Viendo sus resultados, es momento de replantearnos esta nómina, ¿o no?

DESCRIPCIÓN DEL DERROCHE

El director general, Víctor Rodríguez, tiene un sueldo bruto mensual de 188 mil 527 y hay mil 223 trabajadores con sueldos que oscilan entre 187 mil 597.00 y 171 mil 672.97.

Dentro de la estructura organizacional existen diferentes niveles de mando, cuyo salario oscila entre los 100 mil y los 167 mil y conforman un total de 13 mil 912 personas. Por otro lado, los mandos operativos perciben sueldos que van de 69 mil 973.85 a 50 mil 79.41, sumando 50 mil 900 empleados.

LA TROPA MEJOR PAGADA DE MÉXICO

Dentro del personal estrictamente operativo, se observa una amplia plantilla de servidores públicos que perciben salarios que oscilan entre los 49 mil 878.77 y los 38 mil 117.86 mensuales.

Este grupo está conformado por 78 mil 873 empleados.

Pemex podría justificar que su plantilla se compone de **personal especializado**; sin embargo, la realidad es distinta, ya que la empresa

se ve en la necesidad de contratar trabajadores para todas las áreas, abarcando desde labores de limpieza, hasta actividades de perforación, traslado y refinación del petróleo y sus derivados.

Médico familiar	77,444	\$12,844.20
Enfermera Jefa de piso	8,080	\$9,751.80
Médico General	6,805	\$10,242.12
Enfermera jefa de piso	6,805	\$10,242.12
Enfermera especialista	17,200	\$8,415.48
Enfermera general	27,721	\$7,898.30
Enfermera general	38,268	\$7,381.12
Enfermera general	3	\$7,310.08
Aux. de enfermería	41,180	\$6,108.68
Enfermera general	3	\$6,060.88

LA BUROCRACIA DE BRONCE

En contraste, el IMSS tiene 85 mil 524 médicos y las 131 mil 654 enfermeras, con sueldos que no superan los 12 mil pesos.

Mientras en Pemex, un ayudante de albañil o de carpintero tienen un sueldo bruto de 46 mil 532.63.

RECORDANDO A ERNESTINA

A finales de 2018, la entonces diputada de la CDMX Ernestina Godoy, escandalizada por las “altas percepciones” de la burocracia, presentó la iniciativa de ley de transparencia, debido a las remuneraciones, prestaciones y ejercicio de recursos de la Ciudad de México y señaló: **“Los salarios de la alta burocracia mexicana no tienen ninguna justificación, no tiene relación con la economía ni el nivel de desarrollo de México”**.

La entonces jefa de Gobierno aseguraba que con 111 mil 178 pesos mensuales se podía vivir más que bien...

¿Cómo es que ahora Sheinbaum permite que Pemex tenga 8 mil 819 servidores públicos que superan ese sueldo? ¡Y con esos resultados!

LA CEREZA, CUATROTEROS

Qué casualidad que Claudia María Bazúa Witte, después de ser despedida por David Colmenares, ahora aparece como gerente en Pemex Corporativo, con un sueldo mensual de 177 mil 336.00. De auditora a auditada... ¡acrobacia al estilo ‘4T’!

¿A QUÉ HABRÁ IDO LOZOYA THALMANN A SAN DIEGO VÍA TIJUANA?

1.- A buscar una propiedad para vivir por allá, o sea, se volverán a escapar (madre, hijo e hija).

2.- A vender alguna propiedad porque les falta dinero.

3.- Sólo fue a descansar solito, pues nadie más en su familia tiene pasaporte ni visa americana (yo embajador, Ronald Johnson)



por estar acusados de lavado de dinero y asociación delictuosa.

¿FGR, algo qué decir? Subsecretario Landau, sólo en México por el escándalo de Odebrecht NO hay alguien teniendo consecuencias judiciales. El dos veces presidente del #Perú Alan García (qepd) se suicidó. En Panamá se están llevando a cabo los juicios, y Emilio Lozoya, criminal confeso y acusado ante el Departamento de Estado de EU por Luis Weyll, vive como *mirrey* en Palmas 800 (junto con su hermana Gilda, que está huida) al amparo de la impunidad de la ‘4T’ de Sheinbaum.



Puesto	Personas	Sueldo bruto mensual
Director Corporativo	3	
Director General de EPS	5	\$187,597.00
Titular de U. de Administración y Finanzas	1	
Coordinador Ejecutivo	1	
Subdirector Corporativos	11	\$185,731.00
Subdirector Corporativos	6	
Titular del Área de Auditoría Interna	1	\$184,797.00
Titular del Área de Responsabilidades	1	
Subdirector Corporativo	12	\$183,865.00
Subdirector Corporativo	18	\$182,931.00
Coordinador Ejecutivo	4	\$182,000.00
Gerente	7	\$181,060.00
Administrador de Activo	15	
Gerente	31	\$180,134.00
Titular de Coordinación	12	
Gerente	61	\$179,202.00
Gerente	130	\$178,269.00
Coordinador A	17	
Coordinador Ejecutivo B	1	
Gerente	5	\$177,336.00
Titular del Área de Quejas	1	
Titular del Área de Responsabilidades	1	
Administrador Centro de Trabajo D	2	
Coordinador Especialista A	320	
Jefe de Área A	3	
Jefe de Unidad A	26	\$175,440.66
Líder de Proyecto	4	
Subgerente Corporativo	507	
Subgerente Regional	10	
Superintendente A	1	
Director de Hospital Central o Regional	6	\$171,672.97